



## Obst im Schneebergland

Seit Anfang März ist die Stadtgemeinde Neunkirchen Mitglied bei „Obst im Schneebergland – Verein zur Förderung und Erhaltung des Streuobstes im Schneebergland.“ Der 2016 gegründete Verein hat sich zum Ziel gesetzt, die heimische Obstkultur wieder zu beleben. 2017 wurden 21 Veranstaltungen mit 480 Teilnehmern durchgeführt, in zehn Förder-Gemeinden wurden Beratungen und Praktika angeboten und es wurde überdies der 500. Obstbaum – eine Zuckerzwetschke – gepflanzt. Beim Praktikum im Bruckmüller'schen Glashaus in Neunkirchen wurden 300 Obstbäume selbst veredelt und ab April ins Freie gesetzt. Damit wurde das Halbzeitziel von 1.000 Bäumen bis 2020 erreicht!

Die NeunkirchnerInnen sind nun ebenfalls eingeladen, das umfangreiche Programm zu nutzen. Ermöglicht wird das Projekt über die LEADER Region NÖ Süd und die Gemeinden. Infos: [office@hozang.at](mailto:office@hozang.at)  
Die aktuellen Termine finden Sie auf [facebook/obst-im-schneebergland](https://www.facebook.com/obst-im-schneebergland)